

LA VALEUR N'ATTEND PAS LE NOMBRE DES ANNÉES



A gauche, Frédéric Duquerroux, finaliste, et à droite, Eric Blanchard, champion de la Vienne juniors.

Nous avons présenté dans une précédente édition le champion de la Vienne de pétanque, Lilian Dousson, qui devait se qualifier en tête à tête pour le championnat de France.

Mais Chauvigny recèle aussi d'autres champions du département dans les tranches d'âges juvéniles puisque c'est aussi un jeune chauvinois qui termina à Rouillé champion de la Vienne des juniors. Eric Blanchard, c'est lui, est âgé de 14 ans et a très bien représenté les couleurs de la cité

des « chevaliers qui pleuvent ». Soulignons aussi la belle performance du jeune Frédéric Duquerroux, (fils du président de la pétanque chauvinoise, bon sang ne saurait mentir) qui termina finaliste de ce tournoi, manquant de peu ce championnat. Assurons ces deux jeunes dans un même lot de félicitations bien méritées et encourageons-les sur cette voie pour qu'ils continuent à démontrer qu'à Chauvigny il ne pleut pas que des chevaliers mais aussi des champions...